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un avenir durable à nos bâtiments ou de 
permettre le versement dans sa totale 
intégralité de la prime inflation décrétée 
par le ministre de la fonction publique à 
tous les agents de la Ville. Et l’articulation 
de cette volonté politique s’appuie sur 
une méthode faite de transparence, 
de conviction et d’une concertation 
permanente avec tous les acteurs de la 
Ville.

Et quand, la société tend à perdre 
la notion du temps long, tant la 
prégnance des réseaux sociaux appelle 
inversement, au tant court, il est plus 
que jamais cardinal d’avoir des élus en 
capacité de réfléchir, de faire preuve 
de sérénité, de prendre la mesure des 
enjeux, afin d’être à vos côtés et de faire 
les choix opportuns dans l’intérêt de 
tous. 

Pour conclure , je tiens à remercier les 
agents de la Ville sans qui tous ces 
projets et actions ne seraient possibles 
et saluer leur implication au quotidien et 
leur attachement au service public. 

Au plaisir de vous rencontrer 
prochainement…

Bonne lecture

Lors de mes vœux, j’ai présenté 
la feuille de route pour cette 
année 2024, qui marque les 
grands chantiers à venir sur 
notre commune. Aussi, lors du 
traditionnel débat d’orientation 
budgétaire, qui s’est tenu lors du 
conseil municipal du 25 janvier 
qui préfigure les engagements
financiers au regard des 
réalisations à venir, ce sont 
près de 15 millions d’euros 
d’investissements qui seront 
proposés au budget 2024.

Ces projets autour du scolaire, de 
la sécurité, de notre patrimoine, de 
notre cadre de vie, des équipements 
sportifs et culturels, de l’adaptation 
de nos bâtiments aux contraintes 
climatiques, autant de grands axes qui 
seront entièrement financés par la Ville 
sans recourir à l’emprunt et ce depuis 
maintenant 15 années. 

Cette capacité financière de la Ville 
à pouvoir accompagner les sujets 
majeurs, que j‘ai le plaisir de vous 
présenter dans les pages intérieures 
de votre magazine est la garantie pour 
chaque habitant, d’une commune 
responsable, qui assume pleinement 
ses choix dans l’intérêt général, sans 
accabler les générations futures. 

Et pour l’illustrer, je rappellerai que 
Corbas occupe la seconde marche 
du podium en ayant les taux de taxe 
foncière les plus bas parmi les 59 
communes de la Métropole de Lyon. 
Un taux communal qui est à l’identique 
depuis 2016. 

Ce credo, d’une gestion saine et 
équilibrée est justement ce qui nous 
permet d’amortir l’inflation, de garantir 
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AGENDA

MARS 
       DU 4 AU 8 MARS :

 Semaine des Droits des Femmes

      MARDI 19 MARS - 18 H :
Commémoration du 19 mars 1962
Cimetière de Corbas 

  JEUDI 28 MARS  :
Conseil Municipal - Vote du budget
Salle du conseil  

AVRIL 
   VENDREDI 26 AVRIL - 18 H :

Commémoration Henri Arnaud 
Place de la Résistance 

  DIMANCHE 28 AVRIL :
Foire de Corbas

MAI 
  SAMEDI 25 MAI :

Fête des Conseils de Quartiers 
Parc de Loisirs
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1 Fête des Lumières
Mercredi 6 décembre, la traditionnelle Fête des Lumières 
battait son plein, au coeur de la Place de Gaulle. Près de 
1 000 Corbasiens se sont déplacés pour profiter de nos 
stands de boissons chaudes, de crèpes et contempler le 
feu d’artifice venu clôturer la soirée.

5

6   7 Carnaval pluvieux, carnaval heureux
Malgré la pluie qui s’est abattue sur Corbas le 
samedi 10 février dernier, c’est le coeur lourd 
que les carnavaliers ont dû annuler le défilé. 
Toutefois, les Carnavaliers et la Batucada de la 
Cie les Zurbamateurs ont animé la journée par 
leur danse et leur bonne humeur. 

3   Corbas, Ville solidaire
Les 7 et 8 décembre derniers, 
la Ville, ses associations et ses 
bénévoles se sont mobilisés 
pour la 37ème édition du 
Téléthon. Au total, 9 053 euros 
ont été récoltés. Un grand merci 
pour votre solidarité ! 

4 Meilleurs voeux !
Vendredi 12 janvier, le Maire, 
Alain Viollet et son équipe 
Municipale ont souhaité 
leurs meilleurs voeux aux 
Corbasiens et Corbasiennes 
venus en nombre pour 
cette cérémonie. 

5

Un joyeux Noël pour nos séniors
Comme chaque année, les bénévoles, élus 
municipaux, membres du Comité pour nos 
anciens et le SAAD, ont distribué près de 700 
colis à nos séniors pour les fêtes de fin d’année. 

Halles de Corbas
L’épicerie « les Halles 
de Corbas», plus 
communément appelée 
«Chez Robert» a fermé 
ses portes après trente 
ans d’existence. Le 
Maire Alain Viollet, et 
Florent Rivoire, délégué 
au développement 
économique, à l’emploi 
et à l’insertion, sont 
venus dire au revoir aux 
commerçants lors de 
leur dernier jour sur la 
commune. 

2 Marché de Noël
Les 9 et 10 décembre dernier, le Comité des Fêtes accueillait 
son traditionnel marché de Noël, au Gymnase Jean Jaurès 
de Corbas. L’occasion pour les Corbasiennes et Corbasiens  
de profiter de la magie de Noël et de découvrir les stands 
des artisans et producteurs. 

© Laurence Moulin
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2024 : cap sur de 
nombreux projets !
La traditionnelle cérémonie 
des voeux aux habitants s’est 
tenue le vendredi 12 janvier 
au Gymnase Jean Jaurès. Près 
de 500 personnes étaient au 
rendez-vous pour découvrir 
la feuille de route de cette 
année 2024. Et les projets à 
Corbas ne manquent pas ! 
Tour d’horizon des principales 
annonces de la cérémonie 
avec Alain Viollet, Maire de 
Corbas. 

> L’année qui vient de s’achever 
a été caractérisée par de 
mauvaises nouvelles tant 
à l’intérieur du pays qu’à 
l’international. Quel bilan tirez-
vous de 2023 ?

Entre le conflit en Ukraine, et 
l’attaque terroriste en Israël, 
nous avons vécu une année 
2023 très riche en événements 
et en émotions, qui nous alertent 
chaque jour sur la fragilité de 
notre monde. Plus près de nous, 
durant la période de début juillet 
où la France s’est embrasée, 
le travail partenarial que nous 
n’avons cessé de renforcer entre 
notre gendarmerie et notre police 
municipale a fonctionné. D’ailleurs, 
des débordements ont pu être 
évités grâce à leur réactivité et à la 
vidéo-protection. Qu’ils en soient 
tous très sincèrement salués et 
remerciés.

> Quels sont les 
axes prioritaires 
de la municipalité 
pour l’année 2024 ?

Je souhaite garantir 
aux corbasiens, 
une gestion saine 
et pertinente, pour 
assurer un service 
public efficace, 
de qualité et de 
proximité. 
Cet engagement 
est tenu sans pour 
autant restreindre 
nos capacités 
d’ invest issement 
avec de beaux projets à venir !

> Pouvez-vous nous en dire plus 
sur les projets de l’année 2024 ? 

En matière d’éducation, par 
exemple, nous avons décidé, en 
lien avec tous nos partenaires, 
écoles, parents d’élèves, la 
création d’un nouveau restaurant 
scolaire et de 2 nouvelles classes 
sur le Groupe Jacques Prévert 
ainsi que les travaux de rénovation 
énergétique de l’école maternelle 
Marie Curie.
Ces travaux en site occupé 
démarreront en Juin 2024 et 
représentent des investissements 
conséquents, respectivement 
de plus de 2 millions pour 
Prévert et de 1 million pour Curie. 
Pour réduire la consommation 
énergétique, nous avons entamé 
depuis quelques années 
d’importants travaux d’isolation 
thermique.

Aussi, le Polaris qui a un peu plus 
de 30 ans, fera l’objet de travaux 
de rénovation énergétique à 
l’horizon 2025, l’année 2024 étant 
consacrée aux études préalables.
Et nous profiterons de ces travaux, 
pour proposer aux Corbasiens 
un nouvel agencement de la 
médiathèque.

> Vous évoquez souvent la 
tranquillité des habitants comme 
une de vos préocupations 
majeure, qu’est-il prévu dans ce 
domaine ?

En matière de sécurité, nous 
avons déjà amorcé en 2023 
l’installation de la vidéoprotection, 
avec 23 caméras, sur la zone 
industrielle dans le cadre de la 
phase 2 de notre marché. Dès ce 
début d’année, comme je l’avais 
annoncé, nous poursuivons ce 
déploiement avec l’installation 
de nouveaux dispositifs visant à 
surveiller les entrées et sorties 

À la une
de Ville. L’investissement est 
conséquent  car il porte sur un 
montant de 656 000€, que nous 
autofinançons pour une très large 
part et qui sera complété par 
un financement de l’État,  de la 
Région et du syndicat de la zone 
industrielle.
Ces 24 caméras viendront 
renforcer le maillage que nous 
avions débuté en 2009, qui 
n’existait pas sur Corbas.

> Et pour le cadre de vie ?

Nous agissons pour préserver 
et embellir notre cadre de vie 
tout en renforçant les initiatives 
contribuant à parfaire notre vivre 
ensemble. D’ailleurs, plusieurs 
réalisations ont été entreprises 
très récemment. 
Nous avons repris la place du 
Costel, pour lui conférer un nouvel 
aspect, bien plus fonctionnel et 
esthétique. Les travaux financés 
dans leur quasi-totalité par la 
Métropole de Lyon, offrent des 
opportunités qui n’étaient pas 
permises auparavant, comme 

l’utilisation du passage central 
favorisant la circulation en 
pleine sécurité des familles ou 
le déplacement des PMR, mais 
également au droit des places 
de stationnement, de permettre 
l’infiltration des eaux de pluie.
En 2024, nous continuerons les 
travaux entamés l’année dernière 
sur les terrains de la ferme 
Durand. Nous envisageons la 
réalisation de jardins familiaux sur 
ces espaces et nous sommes en 
réflexion avec la Métropole pour 
envisager un cheminement piéton 
qui nous emmènerait depuis le 
PDL jusqu’à ce petit bois. 
Le cimetière fait lui aussi l’objet 
de travaux importants de 
structuration et d’embellissement 
qui se sont portés sur la longueur 
du mur extérieur et les jardinières.
Nous changerons également 
le portail et reprendrons tout le 
cheminement central permettant 
d’entrer dans notre cimetière.
Les prochaines semaines, 
verront le début du chantier du 
réaménagement de la Place 
Charles De Gaulle, pour laquelle 

et c’était une première, nous avons 
sollicité l’avis des habitants via 
notre plateforme e-démocratie et 
dans le cadre de réunions sur site.
Ce réaménagement qui a pour 
vocation à rendre cette place plus 
accueillante, nécessitera environ 
6 mois de travaux.

> Qu’en est-il de la rénovation 
du Gymnase des Roses ? 
Est-elle toujours d’actualité ?

Nous avions effectivement 
envisagé et travaillé à l’étude 
de la rénovation du gymnase 
des Roses. Mais au regard des 
contraintes au fur et à mesure 
des études, il nous est apparu 
bien plus opportun de réaliser la 
construction d’un gymnase sur 
la partie sud du terrain stabilisé 
des Taillis. C’est un très beau 
projet qui permettra notamment 
à nos brillantes gymnastes de 
la GR, qui évoluent au plus haut 
niveau national, de trouver les 
conditions adéquates pour leur 
entraînement.

2024, UNE ANNÉE PLACÉE SOUS LE SIGNE 
DE LA CONCRÉTISATION DES PROJETS
Qui dit nouvelle année, dit nouveaux projets. Découvrez en détail les chantiers et travaux qui 
façonneront la Ville cette année pour un budget de 10 M€ d’investissement.

> LANCEMENT
DES TRAVAUX DE 
RÉNOVATION DE 
LA PLACE CH. DE 
GAULLE

> POURSUITE DES
TRAVAUX 
ENGAGÉS SUR 
LES TERRAINS 
DE LA FERME 
DURAND 

TRAVAUX 
D’EXTENSION DE 
L’ÉCOLE J. PRÉVERT 
> NOUVEAU 

RESTAURANT 
SCOLAIRE 

> 2 NOUVELLES 
CLASSES 

CRÉATION 
D’UN NOUVEAU 
GYMNASE AUX 
TAILLIS

RESTRUCTURATION 
EMBELLISSEMENT 
DU CIMETIÈRE

2024 2025

RÉNOVATION 
ÉNERGÉTIQUE 
> ÉCOLE MARIE

CURIE
> POLARIS : 

ÉTUDE 
PRÉALABLE  ET 
PROPOSITION 
DU NOUVEL 
AGENCEMENT DE 
LA MÉDIATHÈQUE

7 



9 8 

Vos grands rendez-vous

La Ville de Corbas se mobilise 
une nouvelle fois pour l’égalité 
femmes-hommes et organise à 
l’occasion du 8 mars, La Semaine 
des Droits des Femmes. En 
écho à cette année Olympique, 
les journées du 4 au 8 mars 
seront placées sous le signe 
du sport avec un programme 
riche en animations : cours 
de sports, lecture musicale, 
concours photos et collecte 
solidaire ainsi qu’une table 
ronde exceptionnelle avec des 
sportives de haut niveau.

JOURNÉE INTERNATIONALE DES DROITS 
DES FEMMES : LA VILLE SE MOBILISE !

AU PROGRAMME :
> VENDREDI 8 MARS - 19 H 30 :

« AUTOUR DE LA DERNIÈRE FRONTIÈRE « AUTOUR DE LA DERNIÈRE FRONTIÈRE »  »  
APÉRO SANS PLATEAU - LECTURE MUSICALEAPÉRO SANS PLATEAU - LECTURE MUSICALE
Par la Cie La Maison
d’après le roman Le grand marin de 
Catherine Poulain

Ce texte raconte une aventure 
de vie hors normes. Lili est 
partie sur les océans du grand 
nord, pêcher le flétan dans des 
conditions extrêmes. Lili, c’est 
le combat d’une femme pour 
sa liberté, une femme qui part 
lorsqu’il faut tout quitter.
Le Polaris - Entrée libre

> DU 4 AU 10 MARS : 
CONCOURS PHOTOS CONCOURS PHOTOS 
« FEMMES SUR TOUS LES TERRAINS »« FEMMES SUR TOUS LES TERRAINS »
La Ville vous propose de sortir 
vos appareils pour participer 
à un concours photos autour 
du thème « les femmes dans 
le sport » via sa plateforme 
participative :
jeparticipe.corbas.fr ! 
Des lots sont à gagner !

> DU 8 MARS AU 28 MAI :
COLLECTE SOLIDAIRECOLLECTE SOLIDAIRE
ENSEMBLE, #CHANGEONS LES RÈGLES !ENSEMBLE, #CHANGEONS LES RÈGLES !
Participez à la grande collecte 
solidaire de protections 
féminines organisée par 
la Métropole de Lyon et 
l’association Règles élémentaires 
en déposant des produits 
d’hygiène intime à l’accueil de 
l’Hôtel de Ville.

>  LA SEMAINE CONTINUE !

SÉANCE CINÉ « LA SYNDICALISTE »SÉANCE CINÉ « LA SYNDICALISTE » 
MARDI 12 MARS À 20 H  
 

Un film de Jean-Paul Salomé, 
avec Isabelle Huppert, Grégory 
Gadebois, Yvan Attal 
Projection en  partenariat avec  
le Club Ciné Corbas suivie d’un 
débat en présence de Christiane 
Puthod, adjointe aux affaires 
sociales et anciennement 
représentante syndicale.

Un matin, Maureen Kearney 
est violemment agressée 
chez elle. Elle travaillait sur un 
dossier sensible dans le secteur 
nucléaire français et subissait 
de violentes pressions politiques. 
Les enquêteurs ne retrouvent 
aucune trace des agresseurs… 
Est-elle victime ou coupable de 
dénonciation mensongère ?
Le Polaris 

 Un programme proposé 
en partenariat 

avec les associations 
sportives locales,

 le centre culturel le Polaris 
et le Club Ciné Corbas.

> DU 4 AU 8 MARS : 
À VOS BASKETS !À VOS BASKETS !
Venez participer aux activités 
sportives, ouvertes à toutes les 
Corbasiennes (entrée libre) :

Pilates     
(Association Familiale) 
•  Lundi 4 mars  

de 18 h 45 à 19 h 45 
Gymnase Jean Jaurès

Steps    
(Association Familiale) 
•  Lundi 4 mars de 19 h 45  

à 20 h 45
Gymnase Jean Jaurès

Zumba (Cie Ultimate)
• Mardi 5 mars 

de 20 h à 20 h 45
Salle des fêtes

Pilates-Stretching (Cie 
Ultimate)
•  Mercredi 6 mars  

de 18 h 15 à 19 h 15
Salle des fêtes

Renforcement musculaire 
(Cie Ultimate)
•  Mercredi 6 mars  

de 19 h 15 à 20 h
Salle des fêtes

Yoga (Association Familiale) 
•      Mercredi 6 mars 

de 18 h 30 à 19 h 30
Préau école Marie Curie
Sur inscription : 
communication@ville-corbas.fr 

HANDFIT
(HBC Corbas)
•  Mercredi 6 mars  

de 19 h 15 à 20 h 30
Gymnase Jean Jaurès

Renforcement musculaire  
(Association Familiale) 
•  Jeudi 7 mars  

de 18 h 30 à 19 h 30 
Gymnase Jean Jaurès

Pilates (Association Familiale) 
•  Jeudi 7 mars de 19 h 30  

à 20 h 30 
Gymnase Jean Jaurès

> MARDI 5 MARS - 19 H 

«FEMMES SUR TOUS LES TERRAINS»«FEMMES SUR TOUS LES TERRAINS»
Table ronde animée par 
Edward Jay - Reporter radio 
RMC Sport et BFM TV

Une table ronde 
exceptionnelle avec des 
sportives de haut niveau 
autour d’un sujet 
majeur : la valorisation des 
femmes dans l’univers du 
sport.
Au delà de leurs performances 
sportives exceptionnelles, 
ces femmes impressionnent 
par leur détermination et leur 
mental de battantes pour 
dépasser les préjugés et 
montrer que les femmes ont 
toute leur place dans le sport 
de haut niveau.
Le Polaris - Entrée libre
Table ronde suivie du verre 
de l’amitié

Depuis 3 ans, la Ville de Corbas 
vous propose des actions 
(soirées-débats, animations,  
expositions .... ) dans le cadre de 
la journée internationale des 
droits des femmes. Cette journée 
de mobilisation à travers le 
monde est l’occasion de faire un 
bilan sur la situation des femmes, 
de rappeler la fragilité des acquis 
en matière de droits des femmes 
et de faire valoir l’importance de 
wl’égalité femmes-hommes.
Je suis heureuse que la Ville 
s’associe à cette action de lutte et 
de sensibilisation et fière de vous 
présenter ce programme. Cette 
année, nous vous proposons un 
focus, année olympique oblige, 
sur la place des femmes dans le 
sport avec différents temps forts.
En espérant vous y retrouver 
nombreux et nombreuses !

Vos grands rendez-vous

Laurence Moulin,
1ère adjointe, déléguée 

à la communication, à la vie 
associative et à l’événementiel

8 9 
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RISQUES MAJEURS : 
UN SYSTÈME DE TÉLÉ-ALERTE 

POUR ÊTRE INFORMÉ EN TEMPS RÉEL
 

Sécurité

La Ville de Corbas s’est dotée d’un 
système d’appels automatisé, 
destiné à alerter dans les plus 
brefs délais la totalité ou une 
partie de la population de la 
commune, en cas de situation 
de crise (inondations, tempêtes, 
accidents industriels, incident 
sanitaire ou autres catastrophes).
Ce nouveau service est gratuit 
pour les personnes inscrites.

> Inscrivez-vous gratuitement 
et recevez une alerte sur votre 
téléphone en cas de risque 
majeur près de chez vous !

La téléalerte a pour vocation de 
vous alerter en cas de problèmes 
majeurs connus.

Ce système peut vous informer en 
temps réel sur :

>  Les risques naturels et 
technologiques, 

> Les inondations,
> Les risques industriels 
> Les risques sanitaires 

> Comment ça marche ?
>    Si vous habitez à Corbas 

et que vous êtes présent 
dans l’annuaire public 
universel, vous êtes inscrit 
automatiquement. Libre à 
vous de demander à votre 
opérateur téléphonique la 
diffusion de votre numéro 
dans l’annuaire.

>  Si vous êtes absent de 
l’annuaire public universel ou 
vous travaillez à Corbas sans y 
résider, et que vous souhaitez 
être alerté, il suffit de vous 
inscrire en ligne sur Corbas.fr 
via un formulaire dédié.

L’inscription totalement gratuite 
vous permet de recevoir 
les informations par appel 
téléphonique, mail et/ou sms sur 
votre téléphone portable.
En cas d’alerte, la Mairie de 
Corbas adressera un message 
aux personnes figurant sur son 
fichier.

ENQUÊTE SUR LA MODIFICATION N° 4 
DU PLU-H
L’enquête se tiendra du 23 avril au 28 mai. Le dossier complet sera consultable 
au centre technique avec un registre pour recevoir les remarques du public. Un 
commissaire enquêteur sera présent le mercredi 22 mai de 13h30 à 16h.

INSTALLATION 
DES CAMÉRAS 

DE VIDEO 
PROTECTION 

Déjà dotée d’une 
cinquantaine de caméras de 
vidéoprotection, la commune 
procède actuellement à 
l’installation de 24 nouveaux 
appareils (équipés de 
différents angles de vue) aux 
entrées et aux sorties de la 
Ville. Le Maire, Alain Viollet, et 
son adjoint à la sécurité, Eric 
Maillet, sont venus inspecter 
les travaux, qui devraient se 
terminer d’ici la fin du mois 
de février. En partenariat avec 
la Préfecture et la Région, 
une enveloppe de 656 000 € a 
été consacrée pour ce projet 
et pour le déploiement de 
23 autres caméras au coeur 
de la Zone Industrielle. Cet 
investissement viendra 
renforcer les actions de la 
Ville en matière de sécurité 
et de tranquillité publique.
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La Mairie de Corbas est dotée, 
depuis l’année dernière, de deux 
dispositifs de recueil permettant 
de réaliser les cartes d’identité et 
passeports. De plus, la commune 
s’est portée volontaire dans le 
cadre de l’expérimentation de 
l’application «France identité».
Cette application est un service 
qui permet de justifier son 
d’identité. Elle fonctionne avec 
les CNI nouvelle génération et est 
gratuite et facultative.  Bien qu’elle 
n’ait pas vocation à remplacer la 
carte d’identité et les démarches 
déjà existantes, cette application 
permet notamment de fournir 
un titre d’identité à usage 
unique, de récupérer ses colis, 
de prouver son âge, ou encore 
d’effectuer une procuration pour 
les élections. Afin d’accéder 
à ce service, il est nécessaire 
de se rendre en mairie pour 
authentifier son identité via un 
dispositif de recueil (ceci sans 
RDV)

Vous n’aurez plus qu’à télécharger 
l’application :

france-identite.gouv.fr. 

QU’EST-CE 
QUE FRANCE 
IDENTITÉ ? 

Cette année 2024 sera marquée 
par les élections européennes. 
Ce scrutin, qui aura lieu le 9 
juin prochain, vous permettra 
d’élire vos 81 représentants 
au Parlement Européen 
(eurodéputés) et indirectement, 
le Président de la commission 
européenne pour un mandat de 
5 ans renouvelable.

Pensez  à vérifier votre inscription 
sur les listes électorales !

Vous n’êtes pas encore inscrit sur 
les listes électorales ?
Pour pouvoir voter le 9 juin 
prochain, il faut impérativement 
l’être.

Cette démarche peut être 
effectuée :
>  En ligne sur service-public.fr, 

jusqu’au 1er mai 2024 

>  Directement en mairie, jusqu’au 
3 mai 2024, sur présentation 
d’un justificatif de domicile ainsi 
que d’un justificatif d’identité.

Si vous avez déménagé sur la 
commune, merci de bien vouloir 
le signaler en mairie.
A noter : Pour les jeunes majeurs, 
la remise de leur carte est prévue 
lors d’une cérémonie dont la 
date leur sera prochainement 
communiquée.

Du nouveau pour le vote par 
procuration

Il est possible que soyez dans 
l’impossibilité de vous rendre 
à votre bureau de vote lors 
des prochaines élections 
européennes. Si c’est le cas, vous 
pouvez tout de même prendre 
part au scrutin : le vote par 
procuration est fait pour ça.

Pour se faire, vous pouvez 
recourir à la procuration et 
faire votre  demande sur le site 
maprocuration.gouv.fr. Vous 
devrez vous rendre ensuite 
dans un commissariat ou une 
gendarmerie pour finaliser la 
procédure.

Et c’est nouveau, vous pouvez 
télécharger l’application France 
Identité*, sur votre smartphone, 
qui vous permettra de tester 
les demandes de procuration 
dématérialisées (voir encadré ci-
contre).

Vos bureaux de vote

Les électeurs de la commune de 
Corbas sont répartis sur 7 bureaux 
de vote :

BV1 Salle des fêtes, BV 2 Salle des 
fêtes, BV 3 Jean Jaurès, BV 4 Jean 
Jaurès, BV 5 Collège Jean Falcot, 
BV 6 Jacques Prévert, BV 7 La 
Clairière.

ÉLECTIONS EUROPÉENNES 2024 : 
TOUT CE QU’IL FAUT SAVOIR



Ouverte en 1971, l’école 
Jacques Prévert de Corbas 
fête cette année ses 53 
ans. L’occasion pour cet 
établissement scolaire de 
s’agrandir, de se remettre 
aux normes et d’anticiper 
les évolutions des effectifs 
qu’il pourrait y avoir dans les 
années à venir. D’ici juin 2024, 
débuteront des travaux qui 
permettront d’accueillir deux 
classes supplémentaires, de 
faire une refonte du restaurant 
scolaire et de moderniser la 
cour extérieure. Rencontre 
avec Souade Kaci, déléguée 
à l’enfance, au scolaire et à la 
petite enfance. 

Les travaux 
en quelques 

chiffres

2 235 M€
D’investissement

Refonte du 
restaurant 
scolaire 

+
2 nouvelles 
salles 
de classes

550 m2
pour le 
nouveau 
restaurant 
scolaire
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DOSSIER
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ZOOM SUR...
Les travaux d’agrandissement 

de l’école Jacques Prévert
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TRAVAUX À L’ÉCOLE JACQUES 
PRÉVERT : UNE EXTENSION 
NÉCESSAIRE 
En juin 2024, débutera à l’école Jacques Prévert, un chantier important 
de rénovation et d’aménagement. L’objectif : agrandir la capacité 
d’accueil et faciliter le bon déroulement des activités scolaires et 
périscolaires. Un nouveau restaurant scolaire, pouvant accueillir près 
de 400 élèves, ainsi que deux nouvelles classes, verront le jour d’ici la 
rentrée de 2025. 

Esquisse du futur 
restaurant scolaire 
de l’école Jacques 
Prévert. 

Souade Kaci, déléguée à l’enfance, à 
la petite enfance et au scolaire

15 

Que vont apporter les travaux de 
l’école Jacques Prévert ? 

Soucieuse des conditions d’accueil 
de ses élèves et de son personnel 
éducatif, la Ville de Corbas ne cesse 
de vouloir améliorer ses locaux 

pour pouvoir travailler plus 
efficacement. Ces travaux vont 

permettre de construire un 
tout nouveau restaurant 
scolaire, avec une 
plus grande capacité 
d’accueil. Grâce à ce 
réaménagement de 
l’espace, les élèves 
pourront ainsi bénéficier 
d’un self en ligne, 

comme c’est le cas sur 
les groupes scolaires de 

Marie Curie et Jean Jaurès. 
Afin d’anticiper les évolutions 

des effectifs, deux classes 
élémentaires supplémentaires 

vont être construites. Cet ajout nous 
permettra non seulement d’agrandir 
notre capacité d’accueil, mais aussi 
de modifier notre carte scolaire pour 
avoir des classes moins surchargées.

Comment a été pensé le 
renouvellement de ce groupe 
scolaire ? 

Tout d’abord,  agrandir l’école 
Jacques Prévert était la solution 
la plus évidente pour nous, ces 
infrastructures étant le mieux adapté 
à notre projet de travaux. Afin d’être 
le plus efficace possible, nous avons 
consulté les agents pour comprendre 
les besoins essentiels du nouveau 
restaurant scolaire. Les travaux vont 

permettre d’avoir un espace plus 
fonctionnel et plus pratique, à la 
fois pour le personnel mais aussi 
pour les élèves. Nous aurons 
accès, en plus du self,  à une table 
de tri et à une chambre froide. De 
plus, un groupe de travail a été 
entamé avec les enseignants, les 
élèves et l’équipe du périscolaire 
pour repenser au développement de 
la cour d’école. 

Comment l’annonce des travaux  a 
t-elle été reçue ? 

L’inquiétude principale était autour 
du bruit. En effet, la nuisance des 
travaux peut occasionner une 
gêne pour nos élèves et pour les 
enseignants. Toutefois, nous avons 
fait en sorte de limiter au maximum 
le bruit, notamment en débutant les 
travaux aux alentours du mois de juin. 

Cela permettra d’attaquer la partie 
la plus nuisible au niveau sonore, 
pendant les vacances d’été, lorsque 
les élèves ne sont pas là. 
Nous travaillons également à 
sécuriser au maximum les entrées et 
sorties des élèves lors de la période 
des travaux. Chaque enfant doit 
être obligatoirement accompagné 
d’un adulte. Nous nous efforçons 
de limiter la gêne et de sécuriser la 
présence des élèves.

JACQUES PRÉVERT
EN 2025...

>  Capacités d’accueil :

• 13 classes élémentaires, 
•  1 ULIS (Unité Localisé pour l’Inclusion 

Scolaire)
• 6 classes maternelles 
• Environ 500 élèves 

>  1 restaurant scolaire pouvant accueillir plus 
de 400 élèves 

> Un agencement plus fonctionnel 

>  L’ancien bâtiment du restaurant scolaire sera 
dédié à l’accueil du périscolaire 
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pour témoi-
gner et répondre aux questions posées par 

ses camarades.

Social

UDAF MÉDIATION 
FAMILIALE 

Besoin d’aide pour apaiser les 
tensions et restaurer un lien 
familial fragilisé ?

La médiation familiale de 
l’UDAF est présente dans 
les locaux du CCAS tous les 
jeudis après-midi sur rendez-
vous, pour accompagner les 
familles et favoriser la reprise 
du dialogue.

Nous vous invitons à prendre 
contact au 04 72 76 12 25 ou 
06 24 18 65 17 ou par mail :
mediationfamiliale@udaf-
rhone.fr

LA GAZETTE DES 
PETITS GÔNES 
Le mardi 12 décembre 2023 au 
matin, une sortie a été organisée 
aux Halles de Corbas. Les 
enfants ont été chaleureusement 
accueillis par Nadine et Robert, 
les propriétaires du commerce.
Une visite très ludique à la 
découverte du rayon primeur.
Un moment très apprécié par les 
enfants avec dégustation de fruits 
et de gourmandises pour le plaisir 
des papilles des « Gônes ».

>  Mercredis 15, 22 & 29 mai
Ateliers YOGA du rire, animés 
par Mme Nathalie Dalmasso, 
animatrice sociale
Salle Lachenal de 9 h 30 à  
10 h 30
Inscriptions auprès du CCAS  : 
04 37 25 30 68

>  Nouvelles permanences au 
sein du CCAS à compter du 15 
février 2024

La métropole 
a i d a n t e 
assurera des 
permanences 
g r a t u i t e s 

au CCAS dans le but 
d’accompagner les aidants 
du territoire dans la prise de 
conscience de leur rôle et la 
mobilisation de solutions de 
répit et de soutien. Ce sont des 
temps d’écoute, d’information 
et d’orientation pour tous 
les proches de personnes 
fragilisées par l’âge, la maladie 
ou le handicap.
Pour rappel, le CCAS est 

adhérent de l'association 
métropole aidante depuis 2022.
Renseignements au CCAS :  
04 37 25 30 68
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>  N’oubliez pas le repas de la 
municipalité le 25 février 2024 
à partir de 11 h 30 au 
Gymnase Jean Jaurès. Sur 
inscription, réservation de 
table recommandée au CCAS  
04 37 25 30 68

LES ANIMATIONS SENIORS 
DU CCAS AU PREMIER SEMESTRE 

>  Samedi 9 mars : Pièce de 
théâtre, “impair et père” 
présentée par la troupe à quoi 
on joue ? Salle des fêtes de 
Corbas à 14 h 30
Inscriptions auprès du Comité 
pour nos anciens : 06 08 83 22 32

>  Mercredi 3 avril : Conférence 
prévention des chutes animée 
par le docteur Christiane 
Vannier et Mme Sandrine Ruy, 
économiste de la construction 
spécialisée en accessibilité 
pour les personnes à mobilité 
réduite. Salle Lachenal à 14 h 
Inscriptions auprès du CCAS :  
04 37 25 30 68

L’AGENDA DES SENIORS 

PENSEZ 
À LA CABANE 
AUX TRÉSORS  
Située dans les locaux du relais 
petite enfance, la Cabane aux 
Trésors est un espace d’échanges 
et de jeux, ouvert tous les jeudis 
des semaines paires, pour les 
enfants de moins de 4 ans. 
Exceptionnellement, la Cabane 
aux Trésors sera ouverte trois 
jeudis après-midi pendant les 
vacances scolaires, de 13 h 45 à 
16 h 45  : 

> Le jeudi 22 février 
> Le jeudi 18 avril 
> Le jeudi 11 juillet 

L’accueil du LAEP est gratuit et 
sans inscription.

Besoin d’un conseil ou de 
réponses concernant des 
questions sur votre budget ?

Un conseiller PCB est là pour 
répondre à vos questions 
d’argent, de banque, de budget et 
trouver si besoin, avec vous, des 
solutions lorsque vous traversez 
une situation financière difficile.
Un service de l’UDAF gratuit et 
personnalisé.
Les Bus Point Conseil Budget 
de l’UDAF vous accueille sur le 
parking de la résistence Lachenal 
les 3ème ou 4ème mercredi du mois 
(selon le calendrier ci-dessous) 
de 13h00 à 16h00 : 

> 20 mars
> 24 avril
> 22 mai
> 19 juin
> 24 juillet
> 28 août
> 25 septembre
> 23 octobre
> 20 novembre
> 18 décembre

Vous ressentez le besoin de faire 
le point avec un professionnel, 
nous vous invitons à contacter le
PCB de l’UDAF au 04 27 02 23 45 
ou par mail : pcb@udaf-rhone.fr

UDAF : POINT CONSEIL BUDGET
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Économie  Emploi
SANTÉ ET MOBILITÉ POUR FINIR 
L’ANNÉE !

UNE ACTION 
SOLIDAIRE 
POUR LE 
MARCHÉ DE 
GROS 
Cette année, le Marché 
de Gros de Lyon Corbas 
a organisé deux journées 
de collecte pour la 39ème 
campagne d’hiver des 
Restos du Coeur. Au total, 
30,8 tonnes de fruits et 
légumes ont été récoltés 
grâce à toutes les sociétés 
participantes. 15,2 tonnes 
ont été recueillis par le 
Marché de Gors dont 6,4 T   
de fruits et 8,8 T de légumes 
soit 190 000 portions. 
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SE RAPPROCHER DES ENTREPRISES POUR MIEUX 
RÉPONDRE À LEURS BESOINS

> La santé

Hello bus a animé un atelier autour du stress et du sommeil 
dans les locaux de l’espace Emploi.
L’hygiène de vie et ses répercutions sur la santé sont la clé 
de voûte de la reprise d’un emploi. 
Les usagers de l’espace emploi, accompagnés par l’IFRA, la 
Maison de la Métropole et Estime, ont pu identifier les cycles 
du sommeil, comment le favoriser, réduire les interférences 
pour avoir une meilleure qualité de nuit et identifier les 
moyens de réduire le stress au quotidien.

XX
XX
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Les élus, accompagnés des 
techniciens (Ville de Corbas, 
développeuse économique de 
la métropole, Alysee, la MMIe 
et l’ASLI-ZACM), organisent 
régulièrement des visites 
d’entreprise dans la zone 
industrielle pourvoyeuse 
d’emplois et constituant la 
richesse de la commune.

Aller sur terrain, se rendre compte 
des difficultés des structures et 
tenter d’y répondre, tels sont les 
objectifs qui animent la collectivité. 

Ces rencontres ont débouché 
sur des actions concrètes 
(aménagements de voirie, 
transmission de candidatures, 
apport d’informations…). C’est 
l’entreprise Eiffage qui cette fois-
ci a ouvert ses portes aux acteurs 
économiques.

→
Pour tout contact, veuillez vous 
rapprocher de l’espace emploi 
par mail  : emploi@ville-corbas.fr 
ou par téléphone : 04 72 90 05 30.

UN PANIER GARNI GAGNÉ SUR LE 
MARCHÉ !
Vous avez été nombreux à vous 
prêter au jeu de la pesée de la 
hotte animé par M ton marché. 
La gagnante a mis la main sur un 
panier très fourni de produits frais 
donnés par les commerçants du 
marché. 

Pour connaître les prochaines 
animations, suivez-nous sur le 
facebook de la ville !

Retrouvez vos commerçants sur 
le marché le samedi matin de 8 h 
à 12 h.

> La mobilité

L’association Innovation et Développement a animé 
une information collective autour de la mobilité. Au 
programme, des échanges sur les problématiques 
de chacun et une approche de la conduite. Chacun 
est reparti avec des conseils personnalisés.

L’activité de la fin de l’année a été riche à l’espace Emploi. 3 thèmes ont été proposés au public de l’espace 
emploi : la santé, l’alimentation à moindre coût et la mobilité. Autant de préoccupations qui peuvent constituer 
des freins périphériques à la recherche d’emploi.

> S’alimenter à moindre coût

L’inflation n’a épargné personne ces derniers mois et se 
nourrir sainement est une préoccupation pour nombreux 
d’entre nous. Pour joindre l’utile à l’agréable, deux 
intervenants des Jardins de Lucie ont proposé aux 17 
personnes présentes de préparer des recettes saines, peu 
coûteuses et très simples. Au menu, bouchées de carotte-
chèvre, taboulé de brocolis, fayonnaise et biscuit courge-
chocolat… Les participants venant de divers horizons 
(Ateliers socio-linguistiques ou en accompagnement socio-
professionnel) ont mis la main à la pâte. Travail collectif, 
échange, partage et bonne humeur étaient au rendez-vous.

Face au succès des actions proposées, l’espace 
emploi organisera pour 2024 des actions autour 
de la posture en entretien d’embauche,la mobilité, 
l’utilisation du smartphone, des bons plans pour 
faire des économies au quotidien, la cuisine, la 
santé et la parentalité.

Corine Brotel et Jeanne Chermat

© MTonMarché



Culture  
L’ACTUALITÉ DU POLARIS 

L’ACTUALITÉ DE L’ÉCOLE 
MUNICIPALE D’ARTS 
PLASTIQUES
Les prochains rendez-vous de l’EMAP 

> Stage adulte Pratique du fusain les 15 et 16 mars
> Stage adulte gravure les 26 et 27 avril : 

Infos et inscriptions à : artsplastiques@ville-corbas.fr
>  Stage enfants vacances de printemps : COMPLET victime de son 

succès !
>  Conférence lundi 25 mars à 20 h : Art et intelligence artificielle, outil 

virtuel ou poison dématérialisé, par Yann Purcell

Médiathèque

RETOUR 
SUR LE 
BIBLIOREMIX   
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Retour sur les Contes Partagés au Centre de Loisirs 

>  Mercredi 13 décembre, Lodoïs Doré est venu au centre de loisirs de 
Corbas pour une après midi d’histoires auprès des enfants. Alice Bernard 
est allée narrer quelques histoires pour petits et grands à l’EHPAD 
Vilanova le 9 février.

>  Mercredi 17 avril, spectacle 
de danse acrobatique Tête à 
Tête de la Cie Virevolt et la Cie 
Stylistik en extérieur au Parc des 
Loisirs de Corbas

>  Le 18 décembre dernier, notre compagnie en résidence La 
Grenade, est allée à la rencontre de toutes les classes de 3e de 
Corbas pour parler de leur dernière création, «Déborder», un 
spectacle de théâtre autour du thème de la grossophobie.

>  Samedi 23 mars : La Nuit 
Gesticulée, 1 soirée pour 
1 banquet et 4 spectacles 
de cirque et de danse (Cie 
Virevolt & Cie Stylistik, Cie 
Propos, Association des Clous, 
Soulmagnet)

Pour répondre aux nécessités du 
« vivre ensemble » et au partage 
d’expériences et émotions, l’école 
municipale de musique propose 
ces prochaines semaines diverses
représentations. 

> A noter le samedi 16 mars 
pour un temps de musique de 
chambre dans le hall du Polaris 
à 15h30. Seront présentées des 
petites formules d’instrumentistes 
et chanteurs originaires de Feyzin, 
Saint-Fons, Vénissieux et Corbas.
> Le vendredi 29 mars, les 
ensembles et grandes formations 
se succéderont sur la scène du 
centre culturel pour diffuser deux 
concerts à 19h00 et  à 20h30.
> Le samedi 6 avril, sur des 
œuvres originales et musiques 
du monde, l’orchestre de rue le 
« Bus Rouge » accompagnera 
les jeunes élèves des Portes du 
Sud. Diffusé à 16 h au Polaris ce 
spectacle risque bien de vous 
surprendre !

A vos agendas pour deux 
concerts  : voix le lundi 3 juin à 
20 h puis musiques actuelles 

le mercredi 5 juin à 20 h 30. La 
traditionnelle semaine musicale 
du 17 au 20 juin se déroulera à 
l’église St Jacques, au centre 
culturel et parc de loisirs avec 
replis éventuel à la salle des fêtes 
en cas de mauvais temps.

Enfin diverses auditions et heures 
musicales les mercredi 13 
mars, lundi 8 avril et mercredi 
22 mai sans oublier les siestes 
murmurées, les bonbons et 
l’apéritif musical le samedi 8 
juin à 11 h en partenariat avec 
la médiathèque qui sont à 
consommer sans modération.

Et puis n’hésitez pas à venir essayer 
les instruments, rencontrer les 
enseignants lors de la journée 
portes ouvertes du mercredi 26 
juin de 16 h à 19 h. Les entrées 
à toutes les représentations sont 
libres et gratuites dans la limite 
des places disponibles.

Contact : ecole.musique@ville-
corbas.fr / 04 72 51 77 01 /  
06 70 66 75 07

L’ACTUALITÉ DE L’ÉCOLE 
MUNICIPALE DE MUSIQUE

Samedi 27 janvier, vingt 
adolescents se sont retrouvés 
à la médiathèque pour 
participer à une journée 
d’ateliers collaboratifs.
L’objectif était de penser 
ensemble le futur espace 
ado dans le cadre du plan 
de réaménagement de la 
bibliothèque prévu pour 2025.
Les jeunes se sont investis 
avec enthousiasme et ont 
réalisé des maquettes en 3D. 
Une journée intense et riche.

Les prochains événements du Polaris 
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MÉDIATHÈQUE
XX

XX
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L’AGENDA DE LA  MÉDIATHÈQUE FÉVRIER MARS 2024

> P’tite séance
Vendredi 1er mars – 17 h
projection de films d’animation 
créés par des studios 
indépendants
dès 3 ans – sur inscription

> Racontines
Mercredi 6 mars – 9 h 30 et  
10 h 15
de 18 mois à 3 ans – sur inscription

> Apéritif musical
Samedi 16 mars – 11 h
La grande gueule, collectif 
corbasien de chant, dirigé par 
Petrek – chanson française
tout public – entrée libre
> Racont’histoires
Mercredi 20 mars – 16 h
de 4 à 7 ans – sur inscription

> Spectacle Printemps de la 
petite enfance
Samedi 30 mars – 10 h et 11 h
L’appel du large, un spectacle 
proposé par la compagnie Un 
scarabée dans la poche
dès 6 mois – sur inscription

> Petit déjeuner Polar
Samedi 30 mars – 10 h 30
Rencontre avec Laurent 
Guillaume, ancien lieutenant 
de police et auteur de romans 
policiers
En écho avec le festival Quais du 
Polar
Organisé avec la librairie Lucioles
adultes – entrée libre, réservation 
conseillée

 

Nous vous proposons de nous 
aider à confectionner des 
petits sachets en origami afin 
d’y déposer nos graines et de 
les partager avec le public. 
Un mardi par mois à partir de 
15 h 30.

Nous contacter par mail à : 
mediatheque@ville-corbas.fr 
ou directement à l’accueil de 
la médiathèque.

Immersion dans un Club  

Après avoir débuté sa partie en 
2020 au sein du tissu associatif 
Corbasien, l’association Jouons 
à Corbas, malgré son jeune âge, 
continue de ravir petits et grands. 
Dévoilement des cartes avec 
Nicolas Lacour, président de 
l’association.

Comment vit l’association 
aujourd’hui ? 

Depuis notre naissance en 2020, 
notre nombre d’adhérents ne cesse 
de croître et se porte aujourd’hui à 
170 personnes. Nous sommes une 
association intergénérationnelle 
qui regroupe des membres de tout 
âges, allant de 3 à 79 ans. Au moment 
de notre création, nous voulions 
propager les valeurs de partage et de 
rencontres intergénérationnelles. Ce 
sont, selon nous, des fondamentaux 
importants, qui alimentent notre 
motivation, et qui nous poussent à 
continuer de faire vivre l’association. 
A travers les différents jeux, nos 
adhérents se retrouvent pour 
discuter, échanger et créer des liens. 
Cela permet à certains membres 
de ne pas rester seul, ou à d’autres 
de s’amuser en famille. Les jeux 
permettent à tous de se rassembler, 
de rire et de discuter ensemble 

Quel est le fonctionnement de 
l’association ? 

Un vendredi par mois, le temps de 
2 h 30 (19 h 30 – 22 h), nous nous 
réunissons à la salle des fêtes afin 
de pouvoir partager ensemble une 
soirée de jeux. Chaque adhérent 
a la possibilité de ramener le jeu 
de son choix, et le faire découvrir 
aux autres membres. Il y a vraiment 
beaucoup de partage autour du jeu, 
car chaque adhérent peut exprimer 
et montrer son savoir. De plus, il est 
important que les soirées soient 
conviviales pour tous. C’est pourquoi 
nous demandons également aux 
joueurs de ramener de quoi manger 
afin de pouvoir vivre un repas tous 
ensemble. 

Quels sont les jeux les plus réputés 
lors des soirées ? 

Au cœur de l’association, nous ne 
possédons aucun jeu, ce sont les 
membres qui les emmènent. 

Toutefois, il n’est pas obligatoire 
d’apporter un jeu pour pouvoir 
participer. Si l’on fait un bilan, 
nous avons toutes sortes de jeux 
disponibles. Il y a des jeux familiaux 
comme le Skyjo ou le 6 qui prend, 
qui sont des jeux très populaires au 
sein de notre club. Nous retrouvons 
également des jeux pour les enfants 
comme le « Sandwich » ou encore 
des jeux plus originaux et/ou plus 
compliqués avec « Sky Team » ou 
encore « Akropolis ».

Quel est le rôle des bénévoles au 
sein de l’association ? 

Nous sommes 6 bénévoles à œuvrer 
pour Jouons à Corbas. Notre rôle est 
d’expliquer les jeux, de mettre en 
place les groupes et de faire en sorte 
que la soirée se passe du mieux 
possible. Ensuite, nous prenons part 
aux jeux, avec cette envie enfantine 
de s’amuser.

COUP DE PROJECTEUR SUR JOUONS À CORBAS 

CONTACT :

> Mail :
jouonsacorbas@gmail.com

> Facebook : 
@JouonsaCorbas

Les bénévoles de gauche à droite: Virginie Rakotomalala, Emmanuel Dye, 
Marine Inglebert, Christophe Cherubini, Grégory Maillot et Nicolas Lacour

PRINTEMPS DE LA 
PETITE ENFANCE : 
DU 23 MARS AU 8 AVRIL

La médiathèque et les structures 
petite enfance proposent un 
programme d’animations pendant 
deux semaines pour les tout-
petits.
Plus de renseignement auprès de 
la médiathèque.

LA GRAINOTHÈQUE 
A BESOIN DE VOUS !

> Balade poétique
Mercredi 6 mars - 15h
lecture d’un florilège de 
poèmes contemporains 
dans les lieux insolites du 
Polaris - Ado/adultes – 
entrée libre
◦> Rencontre avec 
Emné Nasereddine
Mercredi 13 mars – 19 h 30
Emné Nasereddine, 
poétesse contemporaine, 
viendra nous parler de son 
recueil de poésie « La danse 
du figuier », imprégné de 
la culture libanaise - Ado/
adultes – entrée libre, 
inscription conseillée

PRINTEMPS DES 
POÈTES
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La vie associative

UN CONCOURS POUR 
LES ARCHERS

Le club de Corbas 
volley organise le 
dimanche 17 mars 
2024 de 09h00 
à 18h00 son 4ème 

tournoi 6x6 mixte (1 fille minimum) 
au gymnase Jean Falcot, près 
du collège René Cassin. Nous 
attendons cette année 16 équipes 
venant de tout le département et 

parfois plus loin. Ce tournoi, qui est 
un des premiers de la saison dans la 
région, est ouvert à toutes et à tous, 
tous niveaux confondus. L’idée est 
de passer une journée conviviale 
dédiée au volley avec un repas sur 
place le midi (formule à 8 euros). 
Si vous voulez constituer une 
équipe et participer, il faudra vous 
inscrire via Hello Asso (date limite 

L’ACTUALITÉ DU VOLLEY CLUB DE CORBAS

L’Echecs Club de Corbas Mions a 
accueilli, du 5 au 7 janvier 2024 au 
gymnase Jean Jaurès, la 2ème phase 
d’une poule du Top jeunes, plus haut 
niveau des compétitions d’échecs 
jeunes par équipes en France.
L’objectif était clair, gagner au moins 
3 matchs sur 4, pour finir dans les 4 
premiers pour se qualifier dans la 
poule haute, et figurer ainsi pour la 
7ème année consécutive dans les huit
meilleures équipes de France. 
Et c’était loin d’être gagné, car 
l’équipe démarrait en étant plutôt 
en bas du classement après une 
première phase jouée à Cannes 
début décembre. Mais ceux qui 
connaissent les jeunes du club 
savent qu’ils sont capables du 
meilleur, surtout quand ça paraît 

impossible. Alors ils l’ont fait, avec 
la motivation, la concentration, 
l’application dont ils sont capables, 
et ce malgré leur jeune âge, tout 
en restant un groupe soudé. Et ont 
donc gagné successivement contre 
les équipes parisiennes de Échecs 
16, Le Vésinet et Créteil, s’inclinant 
logiquement devant Nomad Échecs 
à la dernière ronde, qui termine 
premier au classement.

Bravo à Gabriel, Guillaume, 
Virgile, Edwin, Enzo, Noé, Nahil, 
Camille, Amir, ainsi qu’à Fael 
qui avait participé à la première 
phase, d’avoir fait vibrer tous leurs 
supporters pendant ces trois jours, 
et d’avoir rempli le contrat, pourtant 
difficile, car se qualifier pour la 7ème 

année consécutive parmi les huit 
meilleures équipes de France est 
bien un exploit, que le club savoure.
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Les Archers de Corbas vous 
souhaitent leurs meilleurs vœux 
cette nouvelle année. 
Nous organisons un concours 
extérieur les 11 et 12 mai 2024, 
sur le terrain de foot en ghorre. 
Ce concours est sélectif   pour les 
championnats de France Validé et 
Para Tir à l’arc. Nous accueillerons 
de Archers de tous âges et de toute 
la région, voir plus. Le samedi sera 
réservé aux individuels qui tireront 
de 20m à   70m, le dimanche sera 
réservé aux équipes arc à poulies   
de la Division Régionale  Excellence 
qui eux tireront à 50m le matin et 
participeront à des duels l’après-
midi  toujours à la même distance. 
Nous vous attendons nombreux. 

>  La saison 2024 s’annonce bien 
car le club a pulvérisé le nombre 
de licenciés depuis sa création 
avec 220 licences prises cette 
saison.

>  Les équipes NATIONALES 
(N1 hommes  / N2 femmes 
/ N3 VTT) vont à partir du 20 
janvier enclencher des stages 
de préparation avec quelques 
courses de prévues en février 
sachant que les premières 

manches de COUPE DE France 
se dérouleront le 17 MARS en 
nouvelle aquitaine pour la N1 
hommes et le 24 MARS en 
BRETAGNE pour la N2 femmes.

>  Le club organisera du 19 au 24 
février un stage de préparation 
en Espagne à EMPURIA BRAVA 
sur la COSTA BRAVA. Une 
grande préparation en cours 
car ce stage accueillera 80 
adhérents des U15 aux Seniors.

>  Toutes les compétitions dans 
toutes les catégories débuteront 
début MARS.

L’ACTUALITÉ DU CORBAS LYON MÉTROPOLE

Les Mousquetaires de Corbas 
organisent un 2ème atelier itinérant 
pour le cancer du sein en Février, 
et nous proposons d’animer les 
anniversaires des enfants par de 
l’escrime ou du laserRun. 

Du forum des associations jusqu’à 
l’exposition de juin, une saison 
c’est long mais aussi très court. 
Les challenges sont nombreux, 
les activités variées pour ces 
passionnés de photos.
Après 21 années d’existence, 
2024 ne sera pas moins dense 
et diversifiée. Les 25 Pellocheurs 
auront à cœur de la  réussir; 
elle sera  curieuse, créative, une 
démarche collective faite dans 
la bonne humeur et le partage 
des connaissances. Dans cette 
ambiance conviviale, parfois festive, 
les nouveaux arrivants ont toute leur 
place. Les techniques évoluent : du 
tout argentique du début, le club 
est passé au tout numérique, une 
mutation progressive, aujourd’hui  

mature du fait des compétences 
de chacun. Une évolution impulsée 
principalement par le Président 
actuel Patrice MARTIN.
Le rire s’invite souvent lors des 
réunions  hebdomadaires (réunions 
techniques, analyses d’images, 
ateliers de prises de vues,  
planifications de projets, etc…) et lors 
de sorties à thèmes. Une démarche 
qui permet à chacun d’évoluer à son 
rythme.
Les membres du club aiment 
partager leurs clichés sur internet et 
avec le public lors des expositions 
au Polaris, en Mairie ou à la 
médiathèque.
Après son exposition 2023 
consacrée aux ‘’Photos de rue’’, le 
Corbas Pelloch’Club vous donne 

rendez-vous au Polaris 
le jeudi 13 juin 2024 
pour le vernissage de 
sa 32ème exposition : 
‘’Les murs’’.
Les Pellocheuses et 
les Pellocheurs vous 
disent à bientôt.

ATELIER ITINÉRANT 
POUR LE CANCER DU 
SEIN

LE CORBAS PELLOCH’CLUB : SAISON 2023/2024

L’ACTUALITÉ DE L’ECHEC CLUB DE CORBAS MIONS

ATELIER ITINÉRANT 

DU SEIN
CANCER

24 FÉVRIER

SOUTENONS ENSEMBLE LA LUTTE CONTRE LE
CANCER 

Salle, la pagode  
Corbas  

L’Amicale des Modélistes 
Ferroviaires de Corbas met à l’ordre 
du jour un projet de refonte de 
son réseau analogique, devenu 
obsolète. Cependant, une maquette 
est déjà fonctionnelle et elle sera 
intégrée dans le nouveau projet. Les 
curieux sont les bienvenus à notre 
local, Maison des Associations au 
Parc de Loisirs à Corbas, les mardis 
et vendredis de 15 h 30 à 17 h 30.

AMFC : PROJET DE 
RÉSEAU NUMÉRIQUE 
INFORMATISÉ

Le dernier livre de La Fédération du 
Patrimoine de l’Est lyonnais (FPEL), 
dont le siège est à Corbas, raconte 
l’histoire du patrimoine industriel de 
douze communes de l’Est lyonnais. 
L’occasion de découvrir la variété 
des productions, des entreprises 
de toutes tailles, fonctionnant 
avec des ouvriers venus de nos 
campagnes ou de l’immigration, 
pour fuir la pauvreté et les guerres. 
Des quartiers entiers d’habitations 
qui ont structuré nos villes et nos 
villages. Allez à la découverte de ces 
activités industrielles : de Corbas (les 
abattoirs et le Marché de gros de 
fruits et légumes), Bron, Communay, 
Corbas, Décines, Feyzin, Saint-Fons, 
Saint-Priest,Saint-Symphorien-
d’Ozon, Sérézin, Vaulx-en-Velin, 
Vénissieux, Villeurbanne.   
Mémoires d’entreprises de l’Est 
lyonnais. Prix  : 18 euros. Achat 
auprès de l’association Mémoires 
Corbasiennes adhérente de la FPEL. 

SORTIE DU NOUVEAU 
LIVRE : « MÉMOIRES 
D’ENTREPRISES DE 
L’EST LYONNAIS »

maximum pour les inscriptions  le 
10 mars). Pour chaque équipe, 
des lots sont prévus grâce à nos 
nombreux partenaires comme la 
brasserie Mercure, le restaurant 15, 
l’escape game Enigmatic, le palais 
du facteur cheval...
Vous pouvez aussi décider de 
passer un moment en tant que 
spectateur pour voir quelques 
séquences de volley. N’hésitez pas 
à venir nous voir et à goûter à nos 
gâteaux maison..
Contact  : Stéphane GODEST 
corbasvolley@gmail.com
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GROUPE COMMUNISTE,
CITOYEN ET PROGRESSISTE

Un cri tombé dans l’oubli
C’est au moment du 70 e anniversaire de l’appel de 
l’abbé Pierre que le premier ministre a choisi pour 
remettre en cause la loi de solidarité urbaine
Pourtant les chiffres sont là : 2 millions 600 foyers 
attendent un logement, 330 000personnes sont sans 
abri et 3000 enfants dorment dans la rue
A cette véritable  bombe sociale le gouvernement 
adepte de la stard up nation envisage le logement 
uniquement sous l’angle financier : 7 ans d’abandon 
du secteur du logement, remise en cause de l’APL 
racket financier sur le dos des bailleurs sociaux
dans cette situation c’est avec satisfaction que nous 
avons appris que la préfecture sortait Corbas de la 
liste des communes carencées, c’est le fruit d’un long 
travail critiqué par l’opposition qui n’a de cesse nous 
critiquer sur notre action  logement et   de mettre en 
avant  la gestion d’une commune voisine
Heureusement que nous n’avons pas écouté leur 
sirène car cette commune ,vient d’être sanctionnée 
par la préfecture qui lui retire sa compétence 
urbanisme et l’a met lourdement a l’amende pour sa 
carence en logements sociaux
pour autant nous savons que nous avons encore 
beaucoup a faire pour répondre aux besoins des 
corbasiens et nous acquitter complètement de la loi 
SRU.
Nous nous y attelons avec la livraison de 2 
programmes en 2024 qui comprendra de nombreux 
logements sociaux qu’attendent avec impatience 
de nombreux corbasiennes et corbasiens «devant 
leurs frères mourant de misère une seule opinion 
doit exister : la volonté de rendre impossible que cela 
dure»lançait l’Abbe Pierre en février 54 force est de 
constater que cette volonté fait cruellement défaut 
au Président de la République et son gouvernement. 

GROUPE DROITE RÉPUBLICAINE, 
CENTRE ET SOCIÉTÉ CIVILE POUR 
CORBAS

Le Maire et son équipe assument : cela fait près de 
16 ans que le Service Minimum d’accueil les jours 
de grève n’est pas mis en place à Corbas, pour des 
raisons idéologiques et non  techniques comme on 
veut le laisser croire. M. Le Maire,les jeunes parents 
ont besoin de votre aide dans ces moments où 
l’organisation est difficile, entendez-les !
L’augmentation de la population de Corbas a 
entraîné de nouveaux défis en matière de sécurité. 
La présence croissante d’une délinquance lourde 
nécessitant l’intervention du RAID (le 4/02) est 
inacceptable et doit être repoussée. C’est pourquoi 
nous demandons instamment l’installation d’un 
Centre de Sécurité Urbain équipé de systèmes de 
surveillance modernes. Ensemble, nous pouvons 
agir pour protéger notre communauté et dissuader 
la délinquance. Enfin,quelle surprise ! Le groupe 
écologiste a voté pour plus de béton, la diminution 
de la biodiversité, la création de bouchons aux 
heures de pointe à Corbas en approuvant le plus 
grand projet de construction d’immeubles depuis 
les années 60. A Corbas les Verts ont du changer de 
couleur à avoir trop fréquenté la NUPES. Nous avons 
voté contre, proposé 4 amendements qui ont tous 
été rejetés. Et dire que l’on fait croire aux citoyens 
qu’ils vont pouvoir faire de la co-construction dans 

les conseils de quartiers… courage à 
eux !
Pour nous contacter : 
lalternativepourcorbas@gmail.com
https://cutt.ly/lhrPoi2

GROUPE DES ÉCOLOGISTES

La récente occupation des autoroutes par les 
agriculteurs a mis en avant les impasses d’une crise 
symptomatique d’un modèle qui ne fonctionne 
plus. Les problématiques des agriculteurs illustrent 
bien la complexité d’une situation multifactorielle 
avec les événements climatiques extrêmes 
(France, Espagne, Canada...), l’alerte d’extinctions 
de masse, le creusement des inégalités, et autres 
crises qui se succèdent. Ils vivent à la fois une 
crise démographique, sociale, économique, 
écologique, climatique, alimentaire, de solidarité. 
Normes, bureaucratie, circuits financiers et règles 
déséquilibrées du libre échange international 
cristallisent le manque de décence envers les 
paysans qui ne vivent pas dignement. Mettre 
l’agriculture au cœur de la transition écologique 
est la seule solution d’avenir. La législation 
environnementale n’est PAS responsable de la 
situation actuelle. Elle s’impose pour tenter de limiter 
le bouleversement climatique et protéger au mieux 
notre santé. C’est la meilleure alliée de agriculture de 
demain. Elle s’oppose à une agriculture productiviste 
intensive aux logiques de développement infini, 
logiques de marchés et du libéralisme, avec un 
usage exagéré des pesticides conduisant à la ruine 
de la terre. Depuis plus de 50 ans le schéma se 
répète, l’agriculture est la variable d’ajustement du 
commerce mondial. Avec par exemple des poulets 
de batterie gavés d’antibiotiques en échange de nos 
avions, autos et autres produits de luxe. Le choix du 
modèle pour l’avenir se pose entre, immobilisme et 
extinction ou adaptation sans concessions.

GROUPE RENAISSANCE

Corbasien.ne.s, construire le budget annuel de 
Corbas ça ressemble à quoi ? Comme pour le 
budget
d’une famille, il y a des entrées et sorties, le tout 
devant être équilibré. Pour Corbas les entrées
d’argent sont des aides de l’Etat (en gros zéro car 
Corbas est considéré ville riche), les recettes des
services aux habitants (cantine par ex) et les impôts. 
Ce dernier est un enjeu politique sensible pour
chacun de nous. La taxe d’habitation sur le logement 
principal ayant été supprimée par volonté
présidentielle pour améliorer le pouvoir d’achat des 
habitants et compensée par l’Etat, à Corbas
reste essentiellement la taxe foncière payée par les 
propriétaires. Son taux d’imposition, le plus bas
des villes similaires n’a pas bougé depuis plus de 10 
ans, les plus gros payeurs étant les entreprises de
notre ZI qui représentent 70% du gain fiscal. Donc 
même si évidemment on paie toujours trop,
difficile de baisser encore au risque de déséquilibrer 
le budget, même si certains le proposent par
démagogie, il faut être sérieux et d’ailleurs aucune 
ville ne le fait, quelle que soit sa couleur politique.
Reste les dépenses : les fixes (remboursement 
d’emprunts, salaires du personnel et consommations
type énergie) et les investissements décidés pour 
le bien-être de tous. On parle là d’une ambition qui
dépasserait les 10 millions d’Euros rien que cette 
année.
Force est de constater que sérieux et ambition sont 
les principes qui animent la majorité municipale
à laquelle notre groupe appartient.

GROUPE D’OUVERTURE CITOYENNE

Le groupe citoyen se réjouit de partager 
avec les corbasiens cette nouvelle 
année qui débute avec dynamisme! 
Engagé vers le bien- être de ses habitants, 
le Maire a présenté ses vœux décrivant 
des projets ambitieux pour l’année à venir.  
Parmi les points forts, il y a bien entendu 
l’inauguration du jardin zen propice à se ressourcer, 
le rajeunissement de la place Costel qui permet 
d’insuffler une nouvelle vie à notre centre-ville . 
C’est également le dévoilement d’une 
installation sportive de pointe à la hauteur 
des attentes de cette ville en mouvement ! 
L’aménagement de la place Charles De Gaulle mais 
aussi de l’école Jacques Prévert fait également partie 
des priorités de la municipalité, visant à offrir aux 
élèves un environnement d’apprentissage stimulant. 
Grace à une orientation budgétaire saine 
et judicieuse, la ville a ainsi la possibilité de 
donner vie à tous ces projets et de créer un 
avenir prometteur pour tous ses habitants.  
Cette vision ambitieuse reflète l’engagement de la 
ville à améliorer la qualité de vie des Corbasiens et à 
favoriser le développement durable.

LE DENI ! 
C’est ce qui caractérise la politique de la majorité municipale. 
Lorsque nous pointons les sujets qui irritent les Corbasiens, on nous répond que tout va bien, 
ou mieux que le problème n’existe pas.  
Le moustique tigre a disparu en 2021 à Corbas c’est bien connu. 
Il n’y a pas besoin de purificateurs d’air dans les écoles: l’air est naturellement pur.  
Il n’y a pas de problème de sécurité, pas de cambriolages, de voitures brûlées, de deal, de 
tirs de mortiers, juste de petites festivités avec des pétards de papillotes.  
Il n’y pas de construction incessante d'immeubles sans mixité sociale cohérente véritable 
poudrière à moyen terme !  
AUCUNE COOPERATION ! 
Après nous avoir refusé la parole en conseil municipal, la majorité ne répond pas à nos 
questions orales (ou avec 6 mois de retard), elle ne nous invite pas aux réunions. Elle ajoute 
des contraintes de fonctionnement quitte à être dans l'illégalité, et lorsque nous expliquons, 
texte de loi et jugement à l’appui que ce n’est pas légal, la majorité rigole et nous conspue. 
Le premier exemple est cette page d’expression libre, normalement dédiée aux groupes 
politiques d’opposition. Ce n’est pas le cas jusqu’ici ! 
A chaque situation nous avons fait des propositions constructives par voie d’amendements 
qui sont systématiquement rejetées et dénigrées par le dogmatisme qui règne sur la majorité 
d'extrême gauche. Ce refus de coopérer avec l’opposition coûtera à la commune et à la 
collectivité. Et pendant ce temps, on sacrifie la qualité de vie des habitants depuis plusieurs 
années, lentement mais sûrement. 

Pour nous rejoindre :    
 
 
 

Libre expressionSOIRÉE ITALIENNE 
DU COMITE DE 
JUMELAGE 

Samedi 16 mars 20 h salle des 
fêtes. Cette soirée conviviale 
est placée sous le charme de 
l’Italie avec des musiques et 
chansons italiennes pleines de 
soleil   et un repas de spécialités 
italiennes. Nous vous attendons 
nombreux. Renseignements et 
réservations : Tél 06 84 38 78 99  
06 79 10 39 25

VENEZ CHANTER 
AVEC LE COMITÉ DES 
FÊTES

Vous aimez pousser la 
chansonnette, vous avez envie 
de vous amuser, de faire la fête ? 
Le Comité des Fêtes de Corbas 
vous attend, petits et grands 
à son KARAOKÉ le samedi 4 
mai 2024 à la salle des fêtes 
(à côté de la mairie) à partir de  
18 h 30.   Suivez vous sur notre 
Facebook comité des fêtes de 
corbas ou Instagram comite.
fetes.corbas - renseignements :
comitedesfetes.corbas@gmail.com

VENEZ AU CONCERT 

Et si on chantait a le plaisir 
de vous inviter à son concert 
gratuit, Le samedi 23 mars, à la 
salle des fêtes de corbas.

SÉCURITÉ DES ENFANTS : FCPE JEAN JAURES
Avec le froid, certaines règles ont 
l’air d’être un peu congelées et 
mises en stand-by, au dépit de la 
sécurité des enfants. 
Pour, leur sécurité et aussi éviter les 
accrochages, nous rappelons que :
>  CÔTÉ ÉLÉMENTAIRE    > les 

quelques places sur le dépose 
minute ne sont pas un parking. 
Il ne faut donc pas quitter sa 
voiture mais déposer rapidement 
vos enfants. De même que si 
vous êtes en avance, ne pas 
se garer à cet endroit. De très 
nombreuses places de parking 
sont disponibles autour de l’école.

>  CÔTÉ MARTERNELLE > il est 
important de respecter les vraies 
places de parking ! 

Se garer juste devant rend 
difficile certaines manœuvres 
pour quitter le parking et donc 
favorise les accrochages. Et lors de 
manœuvres, LES TOUS PETITS NE 
SONT PAS TOUJOURS VISIBLES 
depuis les voitures (et ils bougent 
beaucoup..).
Merci donc à tous les parents et 
accompagnants d’être vigilants et 
respecter ces règles de sécurité car 
c’est 400 élèves qui sont déposés 
tous les matins !
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La PEEP de Corbas vous souhaite 
une belle année scolaire ! En 2024, 
et comme depuis plus de 15 ans, 
la PEEP de Corbas vous proposera 
une serie de conférences et ateliers 
dans le cadre du «mois de l’aide à la 
parentalité» . 
N’oubliez pas de réserver dans vos 
agendas  ! 
>  Soirée du Mardi 26 Mars 2024  : 

conférence « comment la 
coopération en famille peut 
améliorer votre quotidien»  : Nous 
y aborderons notamment l’écoute, 

les outils de communication, la 
question des régles et limites, les 
outils d’apprentissage, suivi du 
verre de l’amitié

>  Fin d’apres midi des Vendredi 
3, 17 et 24 Mai 2024 : Atelier  
« Gouter des parents » : Pendant 
que vos enfants finissent leur 
journée au periscolaire, consacrez 
vous une heure pour partager en 
petit groupe vos problématiques 
du moment avec une 
professionnelle de l’éducation. »

UNE BELLE ANNEE AVEC LA PEEP

GROUPE SOCIALISTE ET 
APPARENTÉS

CORBAS bouge !
La construction de l’immeuble du haut de la rue 
Centrale, qui comprendra des logements mais aussi
des commerces, est en cours. La place du Costel 
vient d’être refaite avec une meilleure prise 
en compte du cheminement des piétons et la 
perméabilisation des places de stationnement. 
Les travaux de réfection de la Place Charles de 
Gaule (aux Balmes) commenceront en avril ; elle 
devrait être magnifique. Les études préalables à la 
rénovation énergétique du Polaris sont en cours et 
les travaux auront lieu en 2025. C’est également en 
2025 que sera édifiée la nouvelle salle de sport dans 
le complexe des taillis. C’est en 2025 également que 
sera effectuée la rénovation énergétique de l’école 
Marie Curie, l’agrandissement de 2 classes et la 
création d’un nouveau restaurant scolaire à 
l’école Jacques Prévert. Pourtant le budget 
2024 sera voté lors du Conseil Municipal du 
28 mars, une fois de plus sans hausse des 
taux d’imposition de la taxe foncière. Selon 
l’INSEE nous sommes 11011 habitants au 1er 
janvier 2024, contre 11241 au 1er janvier 2023. 
C’est sans doute contre-intuitif et c’est la 
raison pour laquelle nous tenions à vous en 
informer. Pour information également et c’est 
un vrai sujet, nous ne sommes pas satisfaits 
de la qualité de la restauration dans nos écoles 
et cela a été signifié on ne peut plus clairement 
aux responsables de notre fournisseur. Nous 
rencontrerons de nouveau notre prestataires dans 
quelques semaines pour constater les éventuelles 
évolutions. A notre opposition municipale qui se 
montre toujours aussi critique quant à notre action 
nous rappellerons ce mot de Henri Jeanson : « Tu 
ferais un excellent critique ; tu parles fort bien de ce 
que tu connais mal… ». 
Le groupe socialistes et apparentés vous souhaite 
une excellente année 2024.

Pour cette nouvelle saison, le Jardin 
du Haut a réalisé deux gros chantiers 
de plantations en décembre 2023 ;
Nous avons créé une haie plein sud 
qui brisera le vent desséchant. Elle 
aura le rôle de favoriser la biodiversité 
en permettant l’installation de plus 
d’insectes, d’oiseaux et d’autres 
espèces utiles. Elle sera aussi 
comestible (petits fruits, feuilles) et 
fera de l’ombre à nos cultures.
Nous avons planté sept arbres demi-
tige pour apporter de la fraîcheur 
au jardin et améliorer la qualité 
du sol. Ils pourront aussi produire 
de la biomasse et des fruits. Les 
espèces choisies sont résistantes 
à la sécheresse, elles sont 
indigènes (cornouiller, aubépine), 
méditerranéennes (arbousier, olivier) 

ou plus exotiques (chalef, goumi du 
japon, indigotier).
La plupart des plants proviennent de 
la région, sont achetés ou troqués 
ou encore viennent de boutures 
du réseau de jardiniers. Nous 
remercions M. Barioz, agriculteur des 
Grandes Terres, pour le compost et 
le Service technique de la ville pour 
la fourniture des feuilles mortes.
Nous tenons à remercier tous 
les participants aux plantations  : 
adhérents de l’APECO, du SEL, 
soutiens du jardin, conjoints des 
jardiniers et jardiniers, avec qui 
nous avons passé de très beaux 
moments !
Nous vous donnons rendez vous 
début JUIN pour admirer notre 
travail lors des PORTES OUVERTES !
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